
　例会報告

●第2278回例会　令和元年８月28日（水）小雨

●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間

●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席58名

　　　　　　　出席率71.60％

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　国際ロータリー第2760地区　会員増強委員会

　　　古橋エツ子委員（尾張旭ＲＣ）

　・山村君ゲスト　豊住　清氏

●ニコボックス
　「本日、お話をさせていただきます。よろしくお願い

します。」

国際ロータリー第2760地区　会員増強委員会

古橋エツ子委員（尾張旭ＲＣ）

　「古橋エツ子さん、ようこそ和合クラブへ。本日の卓

話、楽しみにしています。」　　　　　小栗正章君

　「地区会員増強委員の古橋エツ子さん。本日は卓話

よろしくお願いします。」　　　　　　福田哲三君

　「本日配布のロータリーの友の48ページに先日説明

した「国際ロータリー：ネットワーキング・奉仕グ

ループ委員会」の紹介が掲載されています。ぜひご

覧下さい。」　　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「時事川柳５句です。

　トランプや　和訳にすれば　賭博札

　あべかわや　ただベタベタと　張り付いて

　マザコンは　マクロンでなく　マカロンよ

　支那語では　“あんたバカね”は　スンチンピン

　ブンブンと　蚊よりうるさい　ブン殴れ」

鷲塚貞長君

　「本日入会希望の豊住　清さんが参加されています

ので宜しくお願い致します。」　　　　山村博伸君

　「九州の方々の無事をお祈りします。因みに私は福

岡出身で本籍が佐賀なんです。」　　　宮崎卓也君

　「キックボクシングを再開しました。目標はオヤジ

ファイトという大会に出ることです。決意表明で

す。」　　　　　　　　　　　　　　高田朋太郎君

　「週末、孫と一緒に伊勢志摩へ行ってきました。長男

夫婦に感謝です。」　　　　　　　　　浅野　洋君

　「卓話のお返し」

古橋エツ子さん（尾張旭ＲＣ）よりいただきました。

 本日のニコボックス　　　 9件  　 38,200円

　　　　累　　　　　計　　　  55件　  418,744円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・８月28日（水）　本日例会終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・９月25日（水）　ガバナー補佐訪問日です。

※例会終了後、ガバナー補佐を交えて、クラブ

アッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入会員のご出席

をお願い致します。委員長ご欠席の場合は、

代理の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※本日、会員名簿を配布しております。

　服部　滋会長挨拶

　今月は会員増強及び拡大月間です。本来ですと会

員増強委員長が卓話をするところですが、地区に講

師派遣を依頼されたようです。そこで、地区会員増

強委員の古橋エツ子さんに来ていただき、卓話をし

ていただくこととなりました。よろしくお願いいた

します。

　さて、本日８月28日は、民放テレビが初めて放送

された日です。昭和28年の今日、日本テレビが、巨

人阪神戦を中継したのが始まりだそうです。公共放

送のＮＨＫは、同じ年の２月１日に日本で初めての

テレビ放送を開始しました。

　名古屋での民放テレビ放送の第１号はＣＢＣで、

全国３番目、３年遅れの昭和31年12月１日です。何

を放送されたかの記録は見つかりませんでした。Ｎ

ＨＫは、先駆けること１年半、昭和29年８月22日で

す。このために作られた日本初の電波塔である名古

屋テレビ塔は、昭和29年６月20日に開業しています。

　昭和33年に東海テレビ、昭和37年に名古屋テレビ、

昭和44年にＵＨＦの中京テレビ、昭和58年にテレビ

愛知と次々に放送を開始しました。

　ラジオの方は、ＣＢＣが民間放送全国第１号で、

昭和26年９月１日に放送開始しています。コールサ

インから始まる、このときの放送内容は見つかりま

した。放送にＣＭが入っても大丈夫かと心配された

ようです。

　今では地上波デジタル、ＢＳ、ＣＳ、ケーブルと多

様化していますが、テレビをリアルタイムで見る事

は少なくなりました。食事の時に流れている情報番

組を見るぐらいで、気になる番組はデッキで録画し

て見ています。みなさんはいかがでしょうか？仕事

を辞めたら、テレビだけが友達の時代が戻ってくる

のでしょうか？

　卓　話

会員増強への途
国際ロータリー第2760地区

会員増強委員会　古　橋　エツ子 委員

　テーマに沿って、会員増強への大きな流れから見

ていただきます。まず、最初にするのは「クラブ全

員が“最強の決意”をすること」です。そのためには、

クラブの一人ひとりがロータリーを楽しんでいる

か？クラブの楽しさ＆良さを言

えるか？にかかっています。ま

た、ロータリークラブの歴史や

所属クラブの活動についてア

ピールすることができるか？さ

らに、他クラブがどのような活

動をしているのか？など、アン

テナを高くすることで所属クラ

ブの長所や短所を知ることができます。

　ところで、会員増強と退会防止への活動は、異な

る活動です。しかし、クラブの活動を存続発展させ

るために必要なことは、会員増強の活動とともに、

会員の維持・退会防止が重要な課題となっています。

服部会長さんの今年度の重点事項の中には、「会員増

強」が掲載されていましたので、会員増強および退

会防止を中心に活動されますことを期待しています。

　そのためには、クラブの皆さんが「和合ロータリー

クラブに入会した“時”のこと」を思い出しながら会

員増強の活動をし、素晴らしい仲間を増やして“元気

なクラブ”をぜひ目指して下さい。

●第2回理事会（令和元年8月28日（水）例会終了後）

・2018〜19年度決算報告の件

・諮問委員会の件

・その他

●９月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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